

豊橋駅産業プロモーションブース

展示：「波動で走る未来のクルマ」

日時：平成 29 年 10 月 6 日（金）～11 月中旬（予定）

場所：豊橋駅産業プロモーションブース



豊橋市が平成 25 年 4 月から豊橋駅東西自由連絡通路新幹線改札口前に設置している産業プロモーションブースでは、積極的に市内外へ豊橋市の産業をプロモーションしています。10 月 6 日から 1 年間、このプロモーションブースの 1 部（ものづくり技術紹介展示）をお借りして、本学の研究を紹介することになりました。

栄誉ある第 1 弾として、「波動で走る未来のクルマ」と題して、大平 孝センター長が進める電化道路電気自動車「EVER」のスケールモデルであるジオラマ模型を展示しています。同時に、センターの紹介、大平センター長のインタビュー、走行給電によるバッテリーレス電動カートの走行実験の様子、バッテリーレス EV による走行実験の様子、ジオラマ模型が走行する様子も映像でご紹介しています。

展示開始に先立ち、10 月 6 日に産業プロモーションブースにおいて、豊橋市主催で完成披露セレモニーが行われました。豊橋市長による式辞から始まったセレモニーでは、除幕も行われました。セレモニーには本学関係者を始め、豊橋商工会議所の関係者、東海旅客鉄道株式会社の関係者、そして本学と同じプロモーションブースに展示してるフォルクスワーゲンの関係者も列席されました。

今回フォルクスワーゲンは e-ゴルフを展示しています。幸運にも双方電気自動車に関係する展示となりました。豊橋市駅前にお立寄りの際はぜひブースに足をお運びいただき、未来のクルマ社会に思いを巡らせてみてはいかがでしょうか。

